

Waldo Fernández

Diputado local
de Morena

Agua como seguridad nacional en el Estado

En ABC nos interesa tu opinión:
redaccion@epsilonmedia.mx

Pese a que en otros momentos la opinocracia y la oposición pegaron el grito en el cielo cuando el presidente López Obrador declaró como seguridad nacional sus proyectos emblemáticos, ahora callan cuando así consideró al plan de acción inmediata para garantizar el abastecimiento de agua en los hogares de Nuevo León.

Es el ejemplo más claro de que desde su concepción de política, sólo se crítica cuando las acciones del Ejecutivo Federal afectan a sus intereses y no, como aseguran, por una preocupación legítima y fundamentada.

Existe una explicación sencilla para que el asunto del agua en Nuevo León haya sido considerada como Seguridad Nacional: por un lado, porque la crisis y la incapacidad del Gobierno Estatal para resolverla había derivado ya en signos de ingobernabilidad y por otra, porque la toma de concesiones y la construcción del segundo ducto para la presa de El Cuchillo habría estado expuesta a amparos por parte de particulares que, defendiendo su derecho individual, dañarían el derecho colectivo del acceso al agua.

Parecería increíble que alguien pudiera estar en contra de que se garantice el derecho colectivo del acceso al agua para los neoleonés, pero ya lo vimos cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la cervecera Constellation Brands no continuaría la construcción de una planta en Mexicali porque hacerlo, en un territorio con escasez de agua, implicaría poner en riesgo el abastecimiento humano.

En un entorno, sobre todo uno como el de Nuevo León, era no sólo lo responsable sino lo necesario blindar el plan que sí resolviera la crisis que vivimos.

La declaración ha hecho posible que el plan haya comenzado a implementarse oportunamente y sin trabas burocráticas. El domingo, el Presidente visitó Nuevo León para firmar un acuerdo con el gobernador de Nuevo León para la construcción de El Cuchillo II, en menos de un año y en donde la Federación aportará la mitad del costo total.

Quienes aún critican la medida, están frustrados porque ven a un Ejecutivo con el coraje para hacer lo necesario; que no sólo culpa sino que resuelva, que no "encuentre un río" sino que encuentra puntos medios con el Gobierno local y los empresarios, por el bien de Nuevo León.

Nota: La opinión de los columnistas es responsabilidad exclusiva de los mismos.

Se desploma obra pública en NL

Redacción
redaccion@epsilonmedia.mx

La construcción de obra pública en Nuevo León se redujo en 50.3 por ciento en el periodo de enero a mayo de 2021, de acuerdo a un análisis de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Nuevo León.

De acuerdo al análisis de la Coparmex Nuevo León, el índice promedio del valor de producción de la construcción pública generada en el Estado -federal, estatal y municipal-, de enero a mayo de este año disminuyó drásticamente, respecto al del mismo periodo de 2021.

Cuando a nivel país ese índice alcanzó un crecimiento de 15.3 por ciento anual, en Nuevo León cayó -50.3 por ciento.

"Es muy preocupante, que la inversión pública en Nuevo León haya disminuido tanto, en un año donde la disposición de recursos federales ha aumentado y donde el gasto en salud -a causa de la pandemia- se ha moderado", detalló la directora del organismo, Cecilia Carrillo.

Datos de la SHCP, indican que tan solo del Fondo General de Participaciones, los recursos que recibió Nuevo



La Coparmex Nuevo León externó que espera que la obra pública pueda mejorar en el resto del año. Foto Especial

“Somos de las entidades en el país con mayor captación de inversión extranjera directa, y esto nos obliga a tener que elevar la disposición de mayor infraestructura”

Cecilia Carrillo
Directora de Coparmex NL

León en el primer semestre del año crecieron en un 18 por ciento en comparación con los obtenidos en el mismo periodo de 2021. De 17 mil 652 millones a 20 mil 775 millones de pesos.

Carrillo lamentó que la inversión pública en el Estado haya disminuido este año, al señalar que Nuevo León requiere de mayor infraestructura para no solo mantener sino aumentar su competitividad.

"Somos de las entidades en el País con mayor captación de inversión

extranjera directa, y esto nos obliga a tener que elevar la disposición de mayor infraestructura, que nos permita a su vez aumentar la productividad. Y este año, con mayor razón ante la crisis hídrica que padece el Estado", apuntó.

Los datos advierten que el índice promedio del valor de la producción de la construcción pública en Nuevo León no había sido tan bajo, para este mismo periodo, ni en el 2020 cuando la crisis económica a causa del covid-19.

Adecuan cruce peligroso en Juárez

Redacción
redaccion@epsilonmedia.mx

El alcalde de Juárez, Francisco Treviño, dio inicio a las obras para realizar adecuaciones viales en uno de los cruces más conflictivos de este municipio, el que se encuentra en la rotonda de la avenida El Sabinal.

El Municipio informó que este cruce es uno en el que con frecuencia ocurren una alta cantidad de accidentes, debido a que es punto de entrada y salida de

varias colonias del poniente de Juárez.

El Municipio decidió realizar una remodelación completa con la construcción de banquetas más amplias, camellones, colocación de nuevas luminarias y señalizaciones viales.

El reordenamiento de este lugar también contempla la demolición de unos muros existentes en la rotonda que bloquean la visibilidad, diseño de jardinería e iluminación decorativa, además de tres paradas de camiones, explicó Treviño.



El alcalde de Juárez, Francisco Treviño (2ºq), supervisó el inicio de la obra. Foto Cortesía



Abren en Guadalupe nuevo Centro Médico

La alcaldesa Cristina Díaz inauguró el Centro Médico Guadalupe 911, que contará con una Sala de Hemodiálisis, rayos X, ecografías, análisis de laboratorio, consulta pediátrica, atención de urgencias, entre otros.

Díaz destacó que el Centro Médico Guadalupe, ubicado en la sede de la Exposición, contará con ambulancias y moto ambulancias para atender las urgencias que se reciban.

Además de la atención de emergencias y del apoyo prehospitalario, se ofrecerá la hemodiálisis con siete módulos con capacidad mensual de mil 500 tratamientos. Redacción